



10 Jahre Arbeitskreis Energiewende Vaterstetten

10 Jahre Arbeitskreis Energiewende Vaterstetten, das ist ein Anlass, das Erreichte zu reflektieren und vor allem neue Perspektiven zu schaffen!

Im Pariser Klimaabkommen haben sich über 175 Staaten verpflichtet, den globalen Temperaturanstieg auf 1,5 °C zu begrenzen, um damit die Auswirkungen und Risiken des Klimawandels auf ein beherrschbares Maß zu reduzieren. Dieses Ziel kann nur durch beherztes Handeln auf allen politischen und gesellschaftlichen Ebenen erreicht werden.

Der Arbeitskreis Energiewende Vaterstetten engagiert sich seit fast zehn Jahren, das Bewusstsein für den Umstieg auf erneuerbare Energien und den schonenden Umgang mit Ressourcen zu fördern. Um dies zu erreichen, hat er Pläne zur Umsetzung entwickelt, den Gemeinderat sensibilisiert, die Gemeinde bei Projekten unterstützt und die Bürger über viele aktuelle Themen in Vorträgen und Beiträgen im Lebendigen Vaterstetten informiert. Wichtig ist uns auch, vermehrt ein Interesse an der Energiewende bei Kindern und Jugendlichen zu wecken. Aus dem Arbeitskreis kam auch die Anregung zur Gründung der 3E - Eigene Erneuerbare Energie Genossenschaft, die Bürgerprojekte zu erneuerbaren Energien umsetzt.

Im Jubiläumsjahr 2018 sollen noch mal deutliche Akzente gesetzt werden:

Vorträge im Rahmen **des Energieforums** von **Prof. Harald Lesch** und **Prof. Claudia Kemfert** sowie in weiteren Energiefachgesprächen

Eine **Ausstellung** in der zweiten Julihälfte im Rathaus-Lichthof mit anschaulichen Objekten, Bilder- und Posterwänden sowie Filmclips. Bereichert wird die Ausstellung mit Atem beraubenden Fotos zum Thema Energiewende vom **Fotoclub Vaterstetten**.

Die Ausstellung kann auch mit einer Führung erlebt werden, ein besonderes Angebot für **Schulklassen!**

Alle Veranstaltungen sind kostenfrei und werden jeweils zeitnah im Lebendigen Vaterstetten, der Website der Energiewende Vaterstetten und der örtlichen Presse angekündigt.

Schon in der ersten Veranstaltung des Energieforums am 16. Januar 2018 wird eine spannende Pionier-Geschichte vorgestellt, bitte beachten Sie die Ankündigung auf der Website

www.energiewende-vaterstetten.de